



Escándalo e.V.

Escándalo e.V. • Bleibtreustraße 43/44 • D-10623 Berlin
Elterninitiative „Escándalo e.V. c/o Standort der Staatlichen
Europa-Schule Berlin (SESB), Amtsgericht Charlottenburg
Vereinsregister Nr. 15336 Nz

Maria Ignacia Edwards

Mi nombre es María, tengo 34 años y soy de Santiago, la capital de Chile. Me vine a vivir a Berlín a principios del 2021 con mi familia, por el trabajo de mi marido. Estoy casada hace ocho años con Andrés y tengo tres hijas: Emilia de seis años,

Laura de cuatro y Olivia de dos. Soy Periodista y Profesora de Lengua y Literatura Castellana. En Chile trabajé como Periodista en el área de Comunicaciones de Empresas y luego como Profesora de Lengua en colegios, con niños de entre 10 y 18 años. Con diez años de experiencia laboral, puedo decir que me apasiona trabajar en escuelas, más que enseñar me gusta verlo como compartir conocimientos con los demás. Creo que como profesora uno aprende muchísimo de los niños, nos hacen crecer y superarnos como profesores y personas con sus preguntas y conversaciones.

Me gusta mucho leer, jugar juegos de mesa y viajar. Me fascina conocer lugares nuevos y vivir nuevas experiencias. Me encanta la buena compañía y conocer personas, tener largas conversaciones y compartir. Así, es como me he dado cuenta de que no importa lo lejos que estemos de casa, porque las personas, aunque sean de países muy lejanos al nuestro, viven las mismas cosas y comparten las mismas penas y alegrías.

Estoy muy contenta de formar parte de Escándalo, ya que me permite estar en uno de mis lugares preferidos, la escuela, y poder hacer lo que más me gusta, compartir con estudiantes en mi lengua materna, aprovechando el espacio que hay aquí para reforzar y fomentar el Español.

¿Cosas entretenidas que he hecho? Viajé de mochilera por ocho meses por el Sudeste Asiático y conocí cerca de 40 ciudades del otro lado del mundo. ¿Mi juego de mesa favorito? Catán.

¿Estación del año preferida? Verano. ¿Tengo mascota? Una perrita Boxer llamada Gretel que, lamentablemente, tuve que dejar en Chile, pero muy bien cuidada y llena de cariño. ¿Dónde he vivido? En Santiago de Chile, Suiza (Lausana y Zúrich) y ahora en Berlín.

